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[1272] いよいよあさってはバレーボール大会  2009年1月21日 19時51分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
いよいよ金曜日は関東大会の東京都代表を決めるバレーボール大会があります。 
今日はレギュラーの選手と控えの選手の発表がおこなわれました。 
ブルーアイズは自分はレギュラーの選手は無理だとわかっていましたが 
ひょっとすると控えの選手でベンチから応援かなと思っていました。 
しかしやはり現実はそんなに甘いものではなく、控えの選手にもなりませんでした。 
 
ところが今日の午後、管理人さんがわざわざ某銀杏を訪れていただき 
某銀杏のＫさんとブルーアイズが選手からもれた理由を説明してくださいました。 
どうもブルーアイズはマイナス思考と言いますか、 
もう、やる前から失敗するんじゃないかと思っているのが監督さんや管理人さんからも
見て取れて 
慎重なのはいいのだけれどそれが慎重しすぎると言った感じで 
管理人さんのおっしゃるには「もうちょっと自信を持ってください！」 
「以前もうバレーボールからは引退すると書き込みされていましたが 
 監督さんも鍛えてあげるとおっしゃってくださるしぜひ今年も練習に出てください」 
ブルーアイズは監督さんや管理人さんがそのように思っていてくださると思うと 
なんだか感激してしまって、柄にもなく「意気に感ず」といいますか今年もがんばって
みようかなと考えてしまいました。 
 
今年から仕事探しを始めるつもりでしたが、職安通いがないときは練習に参加しよう
かと思います。 
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しかし監督さんが鍛えてくださると言うのがちょっと怖い・・・？？？ 
お手柔らかにお願いします。 
 
それではみなさん、週の後半もがんばっていきましょう。ではでは。 
 
 
 
 

[1271] 今日から煙草は一日６本  2009年1月20日 17時33分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日で、のんびり音楽聴いて、寝てました(^^♪ 
ところで、昨日の書き込みのように、体質改善のためにも、煙草の本数を減らそうと思
い、今日から煙草１日６本を目標に節煙していきます。 
今ままでは、１日８本平均くらいだったので、まずは、節煙からと２本減らして、一日６
本を目標にしていきます。 
今日は、まだ、３本しか吸っていないので、何とかなりそうです。 
明日から、仕事になるので、ストレスで煙草の本数増えてしまうかもしれませんが、何
とか少しずつでも節煙していきたいものと思います。 
実は、国士無双は４年くらい前から、毎日、エクセルに一日に吸った煙草の本数記録
しており、年間で見ると、一日の平均煙草本数は、７，８本です。 
煙草は、体に良くも無く、会社でも、直属の上司や課長さん、部長さんから、辞めた方
が良いと言われているので、なるべく節煙していきたいものと思います。 
何か、気分転換の方法を見つけて、煙草に依存しない、ストレス解消法見つけて行き
たいものと思います。 
つまらない書き込みですが、投稿します。 

[1270] ブルーアイズさんもお大事に。  2009年1月19日 22時7分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の健康のこと気遣って頂き、ありがとうございます。 
ブルーアイズさんの忠告は真摯に受け止め、食生活の改善や、喫煙に関しても節煙
して行きたいと思います。 
 
ところで、国士無双のことはさておき、ブルーアイズさんもお体大切になさってくださ
い。 
コレステロール値や、血糖値は薬で何とかなるかもしれませんが、高血圧は、狭心症
が怖いですね。 
今は、医療が異常に進歩し、「死ねない時代」と言われているようですが、成人病など
で、入院でもしたら、お金もかかり大変ですね。精神障がい者はほとんどの方が、告
知の関係で、大抵の医療保険に加入できないので、保険もおりず、全部自己負担せ
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ねばならず、何とかして欲しいものだと思います。 
以前、ネット情報で見ましたが、名古屋市では、精神障害２級以上の方なら、医療費
が全額、無料になる制度を作るようです。その新聞記事も書き込みしようと思いました
が、３級の方に失礼だと思い、書き込みしませんでした。済みません。 
 
ブルーアイズさんも、健康のことご心配かと思いますが、ブルーアイズさんのような誠
実な方は、長生きしていただきたいものだと思います。 
どうか、高血圧を何とか改善して、ご健康なお体に戻されるよう祈念致します。 

[1269] 国士無双さん、お体にお気をつけください  2009年1月19日 20時16分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズはちょっとショックなことがありまして書き込みをしなかったんです。 
というのも区の健康診断で血圧が高めのうえコレステロール値も高く血糖値も高いと
いう結果が出て近所の病院に行ったところ 
「やっぱり高血圧ですね。このままじゃあ狭心症にでもかかって早死にですよ。 
 薬を出しておきます。」と言われ、 
まだ早死になどしたくないブルーアイズはガ～ンとショックを受けました。 
もちろんそれからちゃんと出された薬は飲んでいます。 
コレステロールのほうは半年も薬を飲めば治るそうで血糖値の高いのも糖尿病ではな
いと言うのでそちらのほうは一安心でした。 
 
国士無双さんもお昼をカップラーメンで済ませているそうですが体に良くないですよ。 
その食生活が体のほうに１０年後２０年後には出てきますよ。 
体のことを考えてもうちょっとちゃんとした食事をしたほうがいいと思います。 
生意気ながら書き込みさせていただきました。 
 
みなさんも体には十分お気をつけください。それでは。

[1268] レオンさん、銀杏は楽しそうですね＆ブルーアイズさん、お元気ですか？  
2009年1月18日 21時43分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、書き込み読みました。 
銀杏企画ファーストでは、「鉄道博物館」に見学に行かれた様で、楽しそうで何よりで
す。ちらし寿司にマグが入っていなかったのは残念でしたが、美味しそうです。 
国士無双は、最近、職場での昼食はカップラーメンを食べてます。 
食生活は人生の大きな楽しみで大事ですが、面倒くさく、カップラーメンで済ましてま
す。職場の若い方もカップラーメンで済ましているので、国士無双も真似しています。 
ファーストのＨ職員さんも、良くカップラーメンを食べていらした印象がありますが、最
近はどうなんでしょうか？愛妻弁当でしょうか？ 
 
ところで、最近、掲示板の大黒柱でいらっしゃるブルーアイズさんの書き込みがありま
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せんが、調子でも崩していらっしゃるのでしょうか？ 
バザーの実行委員の大役を任されて、又、バレーボール大会も間近に控え、書き込
むような出来事は沢山あると思うのですが・・・・ 
国士無双の書き込みが余りに自分勝手で、職場のことや、自立支援法に関することな
ど、楽しい書き込みでなく、もう掲示板に飽きてしまったのでしょうか？ 
この掲示板で、ブルーアイズさんとやり取するのは、国士無双も楽しいので、又、何か
書き込みあると良いのですが・・・・ 
もしかして、ラグビーのお誘いの件が迷惑だったでしょうか？ 
何か、近況の書き込みあると楽しい国士無双です(^^♪ 
 
 
 

[1267] 鉄道博物館  2009年1月17日 11時34分

レオン さん  e-mail 

 １月１５日（２００９年）、銀杏企画ファーストの行事で、鉄道博物館に行って来まし
た。 
 
 「古い物」が沢山展示されていました。「今は「新しい物」でも何十年もしたら、みんな
「古い物」になってしまうんだろうな」と、私は思いました。小学生が集団で沢山来てい
ました。「学校の先生は、大変だな」と、私は思いました。「子どもにいろんな体験をさ
せてあげよう」と思って来ていると思われる、子どもづれの若い夫婦（と思われる人た
ち）が沢山来ていました。お弁当は、私はちらし寿司を食べました。サケ、エビ、イクラ
などが入っていました。私の記憶が正しければ、マグロは入っていませんでした。「量
が少ないな」と、私は思いました。銀杏企画の誰かが「深川めしのお弁当は、良かっ
た」と、言っていました。運転を「体験」出来るコーナーは、混んでいました。 
 
 国鉄分割・民営化における不当解雇と採用差別の問題などについては、ここでは触
れません。済みません。

[1266] 「ラースと、その彼女」  2009年1月17日 10時43分

レオン さん  e-mail 

 「ラースと、その彼女」という映画を観ました。「この映画は、（恋人がいる人は）恋人
と観るといいだろうな」と、私は思いました。

[1265] 応益負担勉強会  2009年1月16日 21時43分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
自立支援法意見訴訟に関する、新聞記事、ネットで見つけましたので、投稿します。 
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障害者自立支援法：共同作業所職員ら、応益負担訴訟勉強会 ／和歌山 
 ◇「法の矛盾を司法の場で」 １都２府５県で提訴 
 障害者自立支援法の応益負担を巡る訴訟についての勉強会が、和歌山市手平６の
ほかほか共同作業所であった。市内の作業所職員ら約２０人が参加し、訴訟の狙い
や原告となった場合の負担などについて学んだ。【清水有香】 
 
 同法は、サービス利用料の原則１割を支払う応益負担を導入。障害者の生きる権利
を侵害しているとして、１都２府５県の障害者２９人が昨年１０月、国や自治体を相手
取り、全国８地裁に一斉提訴した。４月１日には第２次提訴が予定されており、県内で
は和歌山市出島の大谷真之さん（３４）が準備を進めている。 
 
 勉強会に参加した大谷さんは「普通の生活のために、障害者だけお金を払うのはお
かしい。障害者が幸せに地域で過ごせるよう、まずは県で先頭に立って提訴しようと
考えた。法の矛盾を司法の場で問いただしたい」と語った。 
 
 また、長岡健太郎弁護士が「負担を課すこと自体、障害を個人の責任とする考えに
基づいていて問題だ。社会福祉に自己責任論を持ち出すべきではない」と指摘。訴訟
で必要な費用や具体的な手続きなどを説明した。 
 
 訴訟についての問い合わせは、パークアベニュー法律事務所（０７３・４２２・１８５８）
の長岡弁護士へ。 
 
毎日新聞 2009年1月14日 地方版 
 
昨日も書き込みましたが、障がいが「自己責任」などというのは、行政の側の詭弁に
過ぎません。障がいを持っているからといって、卑屈になって、権利主張しないのは、
泣き寝入りするのと同じことです。 
作業所のメンバーの力だけでは、なんともなりませんが、某百貨店でアルバイトしたと
きに、目黒区の作業所の職員さんが、作業所の家賃は区から補助されると聞きまし
た。文京区でも、作業所の家賃を無料にするとか何か、対策を考えて、きちんと障が
い者福祉考えていくべきです。 
国士無双は就労の道を選びましたが、働けない障がい者が沢山いることをきちんとア
ピールするべきです。 
毎度毎度、就労していて福祉の現場の状況も分からず偉そうですが、書き込みます。 

[1264] 管理人さん、こちらも済みません<(_ _)>  2009年1月16日 21時18分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
管理人さん、国士無双の書き込みにのこと気にして下さり、ありがとうございます。 
管理人さんの、軽いジョーク、まともに捉えてしまい、こちらも済みません。 
ただ、職場でのＭ職員さんのご発言は、場にそぐわず、少し、職場に迷惑をかけてし
まいました。 
職場の方は、皆さん、一生懸命に働いていらっしゃるので、軽いジョークでも仕事中
は、余りい気分になりません。 
その辺のことはどうか、ご理解下さい。 
国士無双は、もう全然、気にしてませんので、お忘れください。 
ちなみに、直属の上司もやり手ですが、課長さんや、部長さんもやり手ですよ。 
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パスワード  削除番号    

企業の方は、会社を背負っていらっしゃるので、やり手でないと、管理職などに就けな
いようです。 
最近、「名ばかり管理職」などと言われますが、国士無双の職場の管理職の方は、現
場の仕事もきちんとします。 
企業の社会的責任についても、きちんと考えている側面はあります。 
こちらが、きちんと、応えれば、障がい者就労とは言え、それなりの見返りがあるの
が、現実のようです。 

[1263] どうもすみません。  2009年1月16日 10時28分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
>>国士無双さん 
 
職場訪問、良かったようですね。 
上司の方は非常にやり手で良く皆さんの事を理解されている人だと後で 
話を聞きました。 
 
ゲームソフトの件は軽いジョークでリップサービスのつもりだったんですが・・・・ 
何かあまりジョークに捉えて貰えなかったようですね (ーー;) 
気をつけます。軽率な発言ですみません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1272 記事削除
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